

Bürgerforum Engelsby e.V.
- Unabhängiger Stadtteilförderverein https://www.forum-engelsby.de/

Andree Nitsch, Erster Vorsitzender Karin Schnittke, Zweite Vorsitzende Sebastian Hauck, Kassenwart

im März 2024

Andree Nitsch Hafendamm 55 24937 Flensburg

per Mail an: an.nitsch@freenet.de

Rückblick auf 2023 und die Planungen 2024

Sehr geehrter Herr Nitsch,

das Jahr 2023 begann für das Bürgerforum, BFE, mit den konkreten Planungen für die Verschönerung der Unterführung unter der B199 bei Famila. Im Jahr davor haben wir klären müssen wer für diese Unterführung zuständig ist. Das war ein monatelanger Prozess, an dem die damalige Oberbürgermeisterin, der jetzige OB und seine Helfer*innen beteiligt waren. Letztendlich stellte sich heraus, dass unser TBZ unser Ansprechpartner ist. Ab dem Zeitpunkt ging es darum, das Konzept zu erstellen und Gelder zu besorgen. Zeitgleich setzte sich das BFE mit dem Seniorenbeirat zusammen, um sich über Fahrradstraßen für Engelsby zu verständigen.

Im April stellten wir beides auf unserer gut besuchten Jahreshauptversammlung vor.

Im Mai startete dann das Projekt in der Unterführung mit fast 20 Jugendlichen unter dem Motto "Yellow Submarine". Aus der dunklen und tristen Unterführung war ein heller, freundlicher Raum, den man nicht mehr zu den Angsträumen rechnen konnte, geworden. Am 5.ten Tag besuchten uns der Oberbürgermeister und Frau Hartten vom TBZ. Auch diese beiden durften sich mit Sprühdosen an den Wänden verewigen. Die Künstlerin Melina Grasso hatte zwei kleine Fischschablonen vorbereitet.





Hier nur zwei Eindrücke von dem letzten Tag. Mehr unter Aktuelles auf unsererHomepage.

Leider ein bisschen spät in dem Jahr fand "unser kleiner Fahrradtüv" statt. Im Oktober trafen wir uns wieder mit Fahrrad Petersen und der Polizei bei dem Jungendzentrum Engelsby in der Brahmstrasse. Wegen des Wetters verlegten wir die Arbeiten an den Fahrrädern nach drinnen und konnten vielen Besucher*innen helfen. Im nächsten Jahr wollten wir versuchen "den Fahrradtüv" dann wieder früher zu machen. Das klappt auch, aber später mehr dazu.

Ich setze mich jetzt, zu diesem Zeitpunkt, hier an den Schreibtisch und schreibe diese Zeilen, weil einige Termine schon vereinbart sind und ich Ihnen diese mitteilen möchte.

Fahrradstraßen: Da hatten wir ja letztes Jahr schon informiert und auch versucht, aktiv zu werden. Es gab kaum Reaktionen. Anfang des Jahres habe ich mich mit verschiedenen Zeitungsmitarbeitern getroffen und "Flensborg Avis" und die neue "wirklich Zeitung", unserer letzten Oberbürgermeisterin haben darüber berichtet. Einer unser Vorschläge ist auch schon im Masterplan Mobilität vorhanden. Die Fraktionen und fraktionslosen Ratsmitglieder haben wir angeschrieben und bis jetzt nur eine Reaktion von der SPD erhalten. Wir werden da zur nächsten AG SUPA eingeladen. Mal sehen, was wir erreichen bzw. beschleunigen können.

Vom 10.04.-14.04.2024 wird die Künstlerin Melina Grasso die zweite Unterführung unter der B199 mit Jugendlichen verschönern. Am letzten Tag bekommen wir wieder Besuch. Politik, Verwaltung und Presse haben sich schon gemeldet. Diesmal heißt das Motto "Brücken bauen". Es soll ein Eisenbahnwagon von innen dargestellt werden und die Jugendlichen entwerfen selbstständig die Motive, die wir aus den Fenstern sehen können. Alle sind am letzten Tag herzlich eingeladen gegen 15:00 dabei zu sein.

Am Mittwoch, den 15.05.2024 werden wir darüber berichten und einige Bilder zeigen. Bei der Freiwilligen Feuerwehr in der Engelsbyer Str. 101 wollen wir unsere Jahreshauptversammlung ab 17:00 wieder abhalten.

Am 07.06.2024 findet dieses Jahr wieder das Engelsbyfest statt. Dieses Mal will das BFE sich nicht nur um Projektmittel kümmern, sondern zusammen mit dem Seniorenbeirat einen Stand betreiben. Hier werden wir uns vorstellen und Ihre Wünsche aufnehmen. In Vorbereitung ist auch ein kleines Sprayerprojekt mit der Künstlerin, die schon die Unterführungen gemacht hat.

Am 12.09.2024 ist es dann wieder soweit. "Unser kleiner Fahrradtüv" findet wieder in Zusammenarbeit mit dem Jugendzentrum statt. Fahrrad Petersen und die Polizei sind auch dabei. Alle Beteiligten freuen sich darauf, wieder etwas für die Sicherheit hauptsächlich der Kleinen machen zu können. Wir weisen aber niemanden ab. Darüber werden wir natürlich auch in unserem Schaukasten berichten, den wir letztes Jahr noch einmal reparieren mussten. Dafür haben wir aber auch Gelder von der Stadt einwerben können. Hier noch einmal herzlichen Dank an alle Beteiligten und auch an die Abteilung Bürgerbeteiligung, die ich noch gar nicht erwähnt hatte, die uns aber vielfältig unterstützt.

Wir bleiben am Ball und sollten Sie etwas auf dem Herzen haben, melden Sie sich bei uns und wir werden uns gemeinsam darum kümmern.

Soll sich das Bürgerforum um einen Bücherschrank kümmern? Wir möchten Ihre Meinung dazu hören.

Ihnen alles Gute wünscht Ihnen Ihr Bürgerforum/Engelsby

Hudra W. ts. S

Andree Nitsch Vorsitzender